



*Intervention Nathalie Lerouge congrès UD FO  
62 19/05/17*

Mes chers camarades,

Je vous apporte le salut fraternel du syndicat Force Ouvrière Carrefour Market.

L'Union Départementale Force Ouvrière du Pas De Calais par le biais de Jean Baptiste a réussi à impulser et insuffler une énergie et un dynamisme.

L'UD a su établir un relationnel avec ses militants. Lorsqu'un syndicat sollicite l'aide de notre secrétaire général Jean Baptiste, ou de Delphine, Audrey, Catherine ou des copains journalistes, ils répondent toujours présents, personne n'est laissé seul au bord de la route.

Malgré le comportement exemplaire de l'Union Départementale pour que rayonne Force Ouvrière des militants prennent un malin plaisir à ternir l'image de Force Ouvrière par diverses exactions tels que l'émission de faux timbres, le non-paiement des cotisations, les débordements lors de différentes réunions, tout ceci génère une gêne dans le bon fonctionnement de l'Union Départementale et des Unions Locales.

Dans ces syndicats où certains font régner la terreur des militants dénoncent ce système et ne se sont jamais résignés et sont restés fidèles à l'Union Départementale et à Force Ouvrière.

De tels agissements ne peuvent plus perdurer.

Tous les indicateurs sont au vert ; Force Ouvrière a obtenu d'excellents résultats lors des dernières élections TPE dans le département, le développement syndical est là des camarades nous rejoignent !

Dans ces circonstances, les membres de la Commission Administrative et du bureau ont fait bloc derrière notre secrétaire général encouragés par la motion votée à l'unanimité lors du dernier congrès de Calais.

J'ai reçu mandat afin de voter favorablement le rapport moral d'activité ainsi que le rapport de trésorerie, alors mes camarades vive l'Union Départementale Force Ouvrière du Pas De Calais, vive la Confédération Force Ouvrière.

**Nathalie Lerouge, congrès UD FO 62**

19/05/17

